

のぎさわ

自治センターだより

平成29年8月号

◇編集と発行 野木沢自治センター

電話 26-4939

FAX 26-3135

◇発行責任者：センター長

宗形兼徳

地区芸能祭盛大に開催される

芸能発表者七十九名で盛り上がる



野木沢自治センター主催の地区芸能祭が野木沢自治センターグラウンドにおいて七月二日(日)に開催されました。

舞踊の草野さん

十五の演目、総勢七十九名の方に出演をいただきました。

また、まちづくり委員会の各部会による地場産の野菜、焼きそば、焼き鳥の販売、スポーツによるカキ氷の販売なども盛況に行われました。室内展示場では、書き方教室や、野木沢遊墨会の作品も展示され、来場者の方々に観ていただきました。

オヨネーズの麦畑

同時に子供育成会によるミニ動物園うさぎさんと撮影会を行いました。子供たちは、うさぎとふれあい、その場で記念写真と塗り絵が多くなつた子供たちにプレゼントとされ喜ばれました。



うさぎに触れる子供達



会場にいた子供たち全員にお菓子のプレゼントもあり、最後に参加者全員を対象にした、お楽しみ抽選会では、ミニストップ、よしだや、食道楽ひさごさんから協賛いただき多くの方々に賞品を渡すことが出来ました。

野木沢地区ミニデイサービス

ふれあいの広場「のぎさわの会」が、七月五日(水)野木沢自治センターにおいて行われました。

第五班二瓶義徳班長による七夕と交通安全講話に会員二十名、他ボランティア、長寿会員、センター職員を含め総勢六十六名が参加しました。

石川警察署員から三名が講師先生として来ていただきました。

成り済まし詐欺のビデオを鑑賞、息子や孫をかたる詐欺、警



実話と交通安全の署員

察官をかたる詐欺、名義貸し詐欺、還付金等詐欺、だましのキーワードのいろいろな詐欺の話聞くことができました。

鑑賞後、署員によるなりすまし詐欺の中のオレオレ詐欺、架空請求詐欺、融資保証金詐欺、還付金等詐欺について、実話を交えての話の頂きました。

ほとんどの人は、私は大丈夫とっていて被害にあっているそうで、この講話を聞かれた方は、未然防止ができると思います。

ひきつづき高齢者の交通安全についてのお話がありました。高齢者(六十五歳以上)になると、まず、①目の変化があり上下・左右の視野が狭まり、背中が曲がったりすることで視線全般が下向きになってしまふ。②心の変化があり、複数の事を同時に処理することが苦手になり、周りをあてにする。③特に体の変化がある、歩幅が狭くなる、歩行速度も遅くなる、自分の感覚と動作にズレが生じてしまふ、反射神経が低下し動作が遅くなるなど、このようなことで事故の危険を招くなどの話がありました。自治センターの色々な活動に参加し体力を維持し交通事故に遭わ



耳を傾ける参加者

ないよう努めていただきたいと思ひます。

会員お待ちかねの昼食はボランティアの皆さんによるちらし寿司、吸い物、漬物、バナナ、オレンジも添えられ美味しくいただきました。

次回 八月二日 六班長 近内光慶さん担当です。
(テーマについては、お楽しみ)

八月の野木沢地区行事情報

- 二日(水) ミニデイのぎさわの会
- 四日(金) 野木沢地域福祉ネットワーク会議
- 五日(土) 野木沢駅環境整備
- 六日(日) 中野藤田城整備
- 八日(火) 敬老会実行委員会
- 九日(水) 町長杯ゲートボール大会
- 十一日(金) 山の日 ふじわちゃんの販売日
- 十四日(月) 曲木区盆踊り
- 十五日(火) 中野区盆踊り 中野子供育成会盆夜店
- 出店 きらら夏まつり ミニ花火大会
- 二十日(日) 野小PTA奉仕作業
- 二十四日(木) 地区小中学校音楽祭
- 二十五日(金) 野小二学期始業式
- 二十七日(日) ふじわちゃんの販売日
- 三十日(水) のぎさわの会事前班会議(二班)

館内出火を想定し屋外退去避難訓練

六月二十九日(木) 中野長寿会カラオケ教室と野木沢グラウンドゴルフ愛好会のみなさん二十五名の協力をいただき。館内調理室ガスコンロ付近出火を想定し訓練を行いました。「火事だ」の掛声で屋外に避難。同時に一一九番へ通報、消火訓練では消防署員の方か

ら初期消火についての説明を受け、実際に水消火器で火元に見立てた看板に向かって消火訓練を行いました。参加者一人一人が消火器の安全ピンの抜き方から消火まで一連の取り扱いについて実践し、災害が発生した際の行動について確認をしました。



消火器一連動作に挑戦

ワード機能の使い方マスター

野木沢自治センターにおいて、受講者十名、近内光慶企画委員長によるパソコン教室を六月十五日、二十日、二十九日、七月六日、計四回実施致しました。パソコンから映し出された大画面プロジェクトを用いての分かりやすい研修でした。

今回は、例文を作成し、ワード機能の使い方学びました。「広報」や「だより」などの作成実践をしました。多く使うテキストボックスの使い方や、文書の編集及び図の挿入と編集を行いました。最後にワードとPCと向き合う受講者 エクセルワークシートの連携も行いました。

この研修で一般的に使う全てのワードメニューについてほぼ研修することが出来ました。

是非繰り返し操作することによって、ワードをマスターすることが出来ますので数多くチャレンジして頂きたいと



思います。後期の教室については、今回の研修も大変好評でしたので、再度身近なテーマの作成を是非やっていきたいと思ひます。

石川町防犯協会野木沢支部の防犯巡回運動が実施される。

運動を通して青少年の非行及び事件・事故等を未然に防止すると共に、青少年の健全育成を図り、地域の「連帯感」「相互扶助意識」を深めることを目的としています。運動期間は七月二十一日～八月二十八日までとし、各消防分団、防犯協会、交通安全協会、自治センター企画委員、三区役員、子供育成会、保育所保護者会、各公民館、小中PTAの方々が学校周辺等公共施設・神社・グラウンド・空き家・空地等々を巡回いたします。

自治センター北側土手環境整備奉仕作業に三十人参加実施

七月十六日(日)に中野ビックスネーク(代表荻野好章)野木沢スポーツ少年団(代表円谷正光)の保護者、区会OBあわせて総勢二十八名による自治センター北側の土手の草刈り、桜の不要枝の伐採、植木の剪定を行っていただきました。ご協力に感謝いたします。



切り出した雑木や草

藤田城址のアジサイが見ごろを迎えました。清涼を感じるアジサイが人々の目を楽しませています。古城跡にロマンを求めてみては！